

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak Dalam Rumah Tangga Muslim Di Desa Wates Campurdarat Tulungagung” ini ditulis oleh Andika Wayan Putra. NIM. 3211103041, dibimbing oleh Hj. Elfi Mu’awanah, S.Ag, M.Pd.

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh wanita karir di dalam memberi pendidikan kepada anak-anaknya di dalam keluarganya. Dalam hal ini peneliti sengaja meneliti tentang peran dan tanggung jawab wanita karir terhadap pendidikan anak-anaknya yang ada dalam rumah tangga muslim di Desa Wates Campurdarat Tulungagung.

Rumusan masalah dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana Peran Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak dalam Rumah Tangga Muslim di Desa Wates Campurdarat Tulungagung? (2) Bagaimana Tanggung Jawab Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak dalam Rumah Tangga Muslim di Desa Wates Campurdarat Tulungagung?.

Adapun tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah untuk mengetahui peran dan tanggung Jawab Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak dalam Rumah Tangga Muslim di Desa Wates Campurdarat Tulungagung.

Skripsi ini bermanfaat bagi wanita yang sudah keluarga dan menempuh karir di luar rumahnya, hendaknya mereka bisa menempatkan dan memposisikan dirinya sesuai dengan fitrah dan fungsinya dalam melaksanakan peran dan tanggung jawabnya terhadap keluarga dan anak-anaknya. Sedangkan bagi pembaca/peneliti lain dapat dijadikan sebagai referensi yang cukup berarti.

Dalam penelitian ini memakai pendekatan kualitatif yang bersifat deskriptif, jenis penelitian adalah study kasus. Metodenya adalah Interview, observasi dan dokumentasi. Interview dan dokumentasi digunakan untuk sarana menggali data sesuai dengan kebutuhan peneliti.

Kesimpulan dari hasil penelitian ini adalah peran dan tanggung jawab seorang wanita karir terhadap pendidikan anak di keluarga ini selalu berusaha mengenalkan pada pendidikan agama dan umum, baik melalui jalur pendidikan formal, non formal dan informal. Dalam mendidik anak-anaknya, dapat diklasifikasikan sebagai berikut: 1) Peran Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak. 2) Tanggung Jawab Wanita Karir Terhadap Pendidikan Anak.

ABSTRACT

Thesis with the title "The Role of Women Career against Education Children in Household Muslims in Wates village Campurdarat Tulungagung" was written by Andika Wayan Putra. NIM. 3211103041, supervisor by Hj. Elfi Mu'awanah, S.Ag, M.Pd.

This research is motivated by career women in giving education to their children in the family. In this case the researcher deliberately examines the roles and responsibilities of a career woman to the education of children who are in a Muslim household in Wates village Campurdarat Tulungagung.

The problems of this thesis are (1) What is the Role Women Career against Education of Children in Household Muslim in Wates village Campurdarat Tulungagung? (2) How Responsibility Women Career against Education of Children in Household Muslim in Wates village Campurdarat Tulungagung?

The purpose of the research in this thesis is to investigate the role and responsibility Women Career against Education of Children in Household Muslim in Wates village Campurdarat Tulungagung.

This thesis is beneficial for women who have a family and taking a career outside the home, they should be able to place and position itself according to the nature and function in carrying out their roles and responsibilities towards families and children. As for the readers/other researchers can be used as a significant reference.

In this study wear descriptive qualitative approach, this kind of research is a case study. The method is interview, observation and documentation. Interview and documentation used for the means to collect data in accordance with the needs of researchers.

The conclusion of this study is the role and responsibility of a career woman to the education of children in this family have always tried to introduce the religious education and the public, either through formal education, non-formal and informal. In educating their children, can be classified as follows: 1) Role of Career Women Against Child Education. 2) Responsibility Career Woman Against Child Education.

الملخص

أطروحة تحت عنوان "دور المرأة الوظيفي ضد التعليم الأطفال في المنزلية المسلمين في قرية واتيس جامفوردارات تولونج اجونج" الذي كتبه انديكا واين فوترا، رقم الدفتر القيد. ٣٢١١١٠٣٠٤١، المشرفة، ايلفي مؤوانة، الماجستير، الحجة. الحاج.

والدافع وراء هذا البحث من قبل النساء العاملات في إعطاء التعليم لأبنائهم في الأسرة. في هذه الحالة الباحثون بفحص عمدا أدوار ومسؤوليات المرأة المهنية لتعليم الأطفال الذين هم في أسرة مسلمة في قرية واتيس جامفوردارات تولونج اجونج.

مشكلة هذه الأطروحة هي (١) ما هو دور ضد المرأة مهنة التعليم للأطفال في مسلم المنزلية في قرية واتيس جامفوردارات تولونج اجونج؟ (٢) كيف المسؤولية ضد المرأة مهنة التعليم للأطفال في مسلم المنزلية في قرية واتيس جامفوردارات تولونج اجونج؟ الغرض من البحث في هذه الأطروحة هو دراسة دور ومسؤولية المرأة ضد مهنة التعليم للأطفال في مسلم المنزلية في قرية واتيس جامفوردارات تولونج اجونج.

هذه الأطروحة هو مفيد للنساء الذين لديهم عائلة واتخاذ مهنة خارج المنزل، ينبغي أن تكون قادرة على وضع وموقف نفسها وفقا لطبيعة وظيفة في تنفيذ أدوارهم ومسؤولياتهم تجاه الأسرة والطفولة. أما بالنسبة للقراء/باحثون آخرون يمكن أن تستخدم كمرجع كبيرة.

في هذه الدراسة ارتداء نهج نوعي وصفي، وهذا النوع من البحث هو دراسة حالة. هذه الطريقة المقابلة، الملاحظة والتوثيق. مقابلة والوثائق المستخدمة في وسائل جمع البيانات وفقا للاحتياجات الباحثين.

الاستنتاج من هذه الدراسة هو دور ومسؤولية امرأة عاملة لتعليم الأطفال في هذه العائلة وحاول دائما لتقديم التعليم الديني والجمهور، سواء من خلال التعليم الرسمي وغير الرسمي وغير الرسمي. في تعليم أبنائهم، ويمكن تصنيفها على النحو التالي: (١) دور المرأة الوظيفي ضد تربية الطفل، (٢) المسؤولية الوظيفي امرأة ضد تربية الطفل.